
Der Antrag liegt als Neufassung vor. Es ist jetzt ein gemeinsamer Antrag der Ratsfraktionen 

von BfB und FDP. 

 

Die Ratsherren Janetzky und Seib bringen den Antrag ein und begründen ihn. 

 

Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 

Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass die zuständige Ministerin öffentlich mitgeteilt hatte, von 

der entsprechenden Gesetzesänderung werde abgesehen. Insofern sei die Resolution ent-

behrlich. 

 

Ratsherr Janetzky beantragt für die FDP-Ratsfraktion, namentlich abzustimmen. 

 


